



intensivo 8 horas
99€
MAYO 2010
Sábado 8 o Lunes 10

GranadaDigital

Jueves, 10 de Junio de 2010, 10:26

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)



DEPÓSITO UNIÓN

Por cada producto que contrates con nosotros, premiamos tu confianza.

40 aniversario

CAJA RURAL DE GRANADA
Estamos por ti

RBE nº 1729 / 10

[Universidad](#)

desde charlas sobre cómo desarrollar juegos o aplicaciones para mercados internacionales hasta papiroflexia y magia

El software libre andaluz se cita hoy en Granada

Jueves, 10/06/10 8:48

Redacción GD



Hoy se celebra en la E.T.S. de Ingenierías Informática y Telecomunicaciones de la Universidad de Granada la primera [NotBarraLibreCamp](#).

Hoy se celebra en la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y Telecomunicaciones de la Universidad de Granada la primera NotBarraLibreCamp, evento donde personas relacionadas con el software libre se dan cita para aprender, conocerse, y dar a conocer sus proyectos e inquietudes.

El NotBarraLibreCamp es abierto y participativo, que sigue el formato BarCamp, **es decir: todos los asistentes son a la vez participantes, ayudando en algún aspecto de la organización o las conferencias técnicas, por lo que no existe un horario ni programa hasta el mismo día de la conferencia, en el que cada participante elige una hora, un espacio y una labor a desarrollar.**

Incluso la comida es aportada por los propios participantes. Los mismos proponen, previo al encuentro, una serie de actividades, que se pueden ver en la web del mismo y que incluyen desde charlas sobre cómo desarrollar juegos o crear una aplicación para mercados internacionales hasta papiroflexia y magia.

Por el momento han confirmado su asistencia unas 50 personas, que vendrán principalmente de toda Andalucía, pero también del resto de España. Las grandes empresas de software libre de Andalucía estarán todas representadas, como lo estarán las asociaciones y oficinas de software libre de otras universidades andaluzas. La propia universidad de Granada, por su parte, aportará el grueso de los participantes, procedentes de todos sus colectivos: alumnado, profesorado y personal de administración y servicios.

El evento es gratuito para los asistentes y va a estar patrocinado por un grupo de empresas e instituciones locales, que según explica JJ Merelo, director de la Oficina de Software Libre UGR "se han volcado". Estas instituciones y empresas son Codeko, GCubo (Grupo de Usuarios GNU/Linux Granadino) y Bebidas 7 Oros.

Enviar esta noticia a ...